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2008-2009 国際ロータリーテーマ

「夢をかたちに」

第四十四回　例会 　卓話　CLP委員会　冨田会長エレクト　

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱　第4週 それでこそロータリー

★ 四つのテスト

★ 会長報告　 .....小林 一好会長

★ 来訪者紹介

★ 幹事報告　 .. . . .小椋 剛幹事

★ 委員会報告

★ 本日の卓話　　 冨田会長エレクト　

★ にこにこ報告　　スマイルボックス委員会

★ 出席状況報告　 出席奨励委員会

★ 点鐘

★ 会長報告 .★ 小林 一好会長

後3日で6月になります。来月は梅雨の時期です。旧暦では梅雨明けで、暑さで水が涸れる月と言う事で、

水なし月と書きまして「水無月」と言われております。

先月は親睦旅行にお忙しい中参加して頂きましてありがとうございました。

小澤委員長を中心に委員会皆様のすばらしい企画で思い出に残る楽しい旅行が出来ました。

特に自然に囲まれたホテル・大自然の中を歩きました。上高地の天候も良く、最高でした。心より、感謝申し上げます。

白河との児童交流会が新型インフルエンザの影響を受けまして、中止になってしまい残念です。

詳しい経緯は幹事よりご報告させて頂きます。

私の年度は随分とロータリーを退会する人が多いようです。やはり100年に1度の不況かと思われます。

当クラブも会員増強・退会防止を危機感を持って真剣に考えなくてはいけないと思います。

ロータリーの友5月号を読んでおりましたら、会員増強につきまして記載されてありましたので、少し話してみます。

今年度会員が増えたクラブの会長が「会員増強について特別な事はやっていない」と言うクラブが会員増強に

成功したのは何故でしょうか。結論から言いますと、例会を初め基本的な事を非常に大切にした会員への心配り、

新入会員への心配りも、しっかりされています。その事が、「特別何もしていません」と言う言葉に、表れてくると

言う事です。日常的な当たり前の事になっていると言うところに、魅力を感じている人が集まると言う事です。

特にロータリーの心の問題、奉仕のあり方の問題に日本独自の考え方を取り入れて、ロータリーの原点を大切に

している素晴らしさです。この事を、当クラブも是非参考にしたいものです。

話は変わりますが、行田サミットの礼状が桑名北ロータリークラブ様より来ましたので、読んでみます。

～桑名北ロータリークラブ様　お礼状は次のページに掲載致しました。～



～会長報告　桑名北ロータリークラブ様　お礼状～

小林会長様

拝啓　去る5月4日・5日の貴クラブ訪問には、小林会長はじめクラブの皆様には大変お世話になり

誠にありがとうございました。まず行田サミットですが、ゴールデンウィークの最中にも関わらず多くの市民の

参加を得、大盛況のうちに開催されました。おめでとうございます。

桑名市長も3日は地元鎮国神社、4日は多度大社のお祭りで、市長としての公的行事があるのにも関わらず

この行田サミットを最優先された事は市長としても相当力が入っていた事と思います。

市長の話は勉強になりました。火祭りは初めて拝見させて頂きました。夜が深くなると共に重奏な音楽と共に

火の行列が続き何とも幻想的な世界でした。我々の先祖は神の国、神々と共に歩んだ民族との印象を深くしました。

いい祭りに参加出来た事と喜んでおります。

5日の日は、小林会長、小池・湯本両パスト会長はじめ古沢様、小島様と後お2人（名前がわからず恐縮です）だと

思いますが、大勢のメンバーの方に来て頂き浅草散策、江戸博物館と案内頂きました。公私ともお忙しい中、

又、サミットでお疲れの後にも関わらず、私共にお付き合い頂きありがとうございました。

お蔭様で楽しい時を過ごす事が出来ました。本当にお世話になり、ありがとうございました。

最後に貴クラブの益々のご隆盛と会員の皆様のご健勝を心からお祈り申し上げます。

まずはお礼まで　敬具　　桑名北ロータリークラブ　会長　石川照芳　　　　以上です。

★ 来訪者紹介　　　　　　　　　　　小林一好会長

アンサンブル協会の会長であります関様と、

副会長の矢部リンメイ様です。

★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事

皆さんこんにちわ。先週5月21日～22日の親睦旅行では、

事前の天気予報ではかなり心配された空模様でしたが、

会員の皆様の心がけが良かったため天気にも恵まれ思い出に残る

素晴らしい親睦旅行となりました。

ご夫人の皆様も満足されたのではないかと思います。

旅行の企画をして頂きました小澤瑛親睦委員長を初め、

親睦委員会の皆様大変ご苦労様でした。

では幹事報告を申し上げます。

※明日5月29日白河ロータリークラブとの交流親睦ゴルフコンペが企画されております。

.. .武井ゴルフ委員長並びに参加される皆様、怪我や事故のないよう楽しんで頂ければと思います。

※6月6日～7日に予定されておりました、白河第一小学校と行田市立中央小学校との

.. .児童交流会の件ですが、インフルエンザの流行を伴い行田市教育委員会の方からの土日の子供達の外出は

.. .なるべく控えて下さいとの通達もあり、学校側との協議の結果大変残念ですが中止する事となりました。

.. .交流会の準備を進めて頂いていた鈴木委員長をはじめ青少年委員会及び姉妹クラブ委員会の皆様、

.. .ご理解の程宜しくお願い致します。

※来週の例会はプログラム通り休会となります。次回の例会は6月11日となります。

.. .尚、理事会も11日となりますので、理事の皆様お間違えのないよう宜しくお願い致します。

以上、幹事報告でした。ありがとうございます。



★ 委員会報告

※ 親睦委員会　鴨田武委員

今月21日～22日と、親睦旅行に行って来ました。

ホテル、食事、景色も大変良く、素晴らしい旅行だったと

思います。天候の方も前日までは通行止めのところも

ありましたが、当日は素晴らしい天候に恵まれました。

行けなかった方々は、是非個人的に扉温泉に行って

頂けたらと思います。

★ 報告・案内

※博物館友の会　永島健雄会員

吉田事務局さんの方で、皆様より毎年2,000円ほど

預からせて頂いています。

岩崎さんと言う方にお願いして、古地図と言うものを

作っています。

それから第一回のふるさと講座が行われます。

先着順となっておりますので、皆様早めのご出席の

お返事をお待ちしております。

※ 行田アンサンブル協会　定期演奏会開催案内　　関会長様　矢部副会長様

6月28日に、行田平安閣にて第13回定期演奏会が行われます。

また行田ロータリークラブ様には、当アンサンブル協会の後援を頂き、ありがとうござます。

今回のコンサートも、内容が非常に充実しております。バイキング式ディナーとなっています。

本日もチケットをお持ちしておりますので、是非お声がけの程宜しくお願いします。

※ 諸貫健一会員

6月6日に増強のセミナーがあります。当クラブの

次年度会長幹事は出席のお返事を頂いています。

普通の例会を普通に行っていれば、増強に繋がると言う、

そんなお話もありました。今度のセミナーでは、

テーブル毎にディスカッション式となります。

皆様、是非ご期待の程宜しくお願いします。



★ 本日の卓話　CLP委員会　冨田久雄会長エレクト　

例会場の変更についてですが、次年度よりアイトピアに変更となります。

アドバンテストクラブハウスより商工センターに移った際にお骨折り頂いた方には大変申し訳ないのですが、

理事会での多数決によるもの、そして行田さくらクラブさんとの統一化を図らなくてはならないと言う理由等もあり、

アイトピアに変更となりました。会場は2階の1番奥の部屋となります。

例会時間終了後もロビーに関しては自由に使って良いとの事です。食事は1500円（税別）です。

ロータリー専用の備品などを保管する倉庫も、お借り出来ます。コーヒーなども、無償と言う事です。

7月2日は次年度の第一例会でして、是非100パーセントを目指す例会にしたいと思います。

組織表についてですが、色々と考え作成してみました。誤字脱字、または色々な関係で手直しが

必要な場合は、後ほどおっしゃって頂けたらと思います。

CLP委員会について

2570地区は55クラブありますが、20名以下のクラブが9クラブあるようです。

逆に多いクラブは、熊谷ロータリークラブで、92名だそうです。

CLPと言うのは、クラブの活性化の手段と考えられております。

当クラブの組織表で従来の年度と比べて変わったところは、各委員会の委員さんを半分にしました。

そしてクラブ奉仕ですが、増やしたのが例会委員会です。

副幹事の稲垣会員に、例会委員会の委員長になって頂きました。

出席奨励委員会とスマイルボックス委員会ですが、次年度はひとつの委員会とさせて頂きました。

雑誌委員会は今までなかった委員会ですが、今年度内山会員のお骨折りにより大変勉強になりましたので、

次年度は諸貫健一会員にお願いしました。

ロータリー情報委員会ですが、歴代の会長経験者に所属して頂き、新入会員の指導など行って頂きたいと思います。

財団米山が別々でしたが、ひとつの委員会とさせて頂きました。

青少年交換委員会ですが、武田和則会員にカウンセラーをお願いしました。

行田・さくら・吹上クラブで、１人の交換留学生のお世話をすると言う事になっています。～～～以下 略～～～

★スマイルボックス委員会 ★ 出席奨励委員会 　　　植田信男委員長

にこにこ報告　古沢勇治委員長

会員数　63名　　　　 本日の出席者　28名

メィキャップ者10名　　　出席免除者　10名

本日の出席率　64.7％



★ にこにこ報告..... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .スマイルボックス委員会　古沢勇治委員長

● 小林会長
先日の親睦旅行多数参加して頂き有りがとうございました。明日白河RCとの合同ゴルフ
宜しくお願いします。（＾-＾）（＾-＾）

● 小椋幹事
親睦旅行参加の皆様ありがとうございました。又明日の、白河との交流ゴルフ参加の皆様
頑張って下さい。（＾-＾）

● 湯本会員 先日は楽しい親睦旅行ありがとう御座いました。

● 小山会員 扉温泉　品格があり　清潔感あり ｠ 山の中の落ちついた立風呂、
ロータリーらしいすばらしい旅、ありがとう、感謝！！

● 小島会員 扉温泉上高地親睦旅行　たのしませていただきありがとうございました。

● 冨田会員
過日の親睦旅行　最高に楽しい一時を過ごさせていただきましてありがとうございました。
本日はCLP委員会報告、よろしくお願いいたします。

● 宮内会員 親睦旅行上高地　楽しませていただきました。

● 渡辺会員 昨日　行田むさしの会に出席　大勢の新しい方と親しくなれ又新緑を大いに楽しみました。

● 黒渕会員
5/17昨年に続き「佐渡ロングライド210」Aコース210kmの部に参加。
激しい雨と風と闘いながら完走しました。所要時間11時間、平均速度21㎞でした。
当日の完走率は82.7％でした。

● 永島会員 水城まちつくり研究会　6月例会日変更になります。6月15日（月）5時30分開始です。

● 小菅会員 サミットが終了して2週間たった頃から体力が回復してずいぶん太っていまいました。

● 武井会員 明日白河RCさんとの親睦ゴルフ楽しんでやってきます。

● 内山会員 本日　早退します。

● 境野会員 冨田会長エレクト、CLPの卓話ありがとうございました。雑学も・・・・・・・・・。

● 以下同文
（順不同）　

持田会員、小池（英）会員、鴨田会員、武笠会員、山本会員、稲垣会員
小沢会員、清水（治）会員、植田会員、柿沼会員、大野会員、古沢（勇）会員

● 本日のニコニコは 37,000円でした。ありがとうございました。(順不同にて報告しました）

★ 点鐘


